



Communiqué de presse

Paris, le 7 juin 2016

**Nomination à la FCD :
Hugues Beyler, Directeur Agriculture**

Hugues Beyler rejoint la Fédération du commerce et de la distribution (FCD) à compter du 6 juin 2016 en tant que Directeur Agriculture.

Hugues Beyler était, depuis 2005, Directeur général de la Fédération française des commerçants en bestiaux (FFCB) et représentait leurs intérêts en France et au sein des instances professionnelles européennes.

Ingénieur ISTOM, et spécialiste de la protection des cultures, il fut, pour la Confédération générale des planteurs de betteraves (CGB), en charge des négociations concernant la reprise des quotas sucre par les Pays d'Europe Centrale et Orientale (PECO), lors de leur adhésion. Il fut aussi responsable du suivi des marchés mondiaux et enfin, Secrétaire de l'Association mondiale des planteurs de betteraves et de canne à sucre.

FCD : La Fédération du Commerce et de la Distribution représente les entreprises du commerce à prédominance alimentaire. Ce secteur compte 750 000 emplois, 1 992 hypermarchés, 5 702 supermarchés, 4 605 maxidiscomptes et 17 000 magasins de proximité, soit environ 30 000 points de vente pour un volume d'affaires de 194,5 milliards d'euros. Elle intervient notamment dans les domaines de la sécurité alimentaire, le développement durable, les relations économiques (PME, industriels, filières agricoles), les relations avec les partenaires sociaux et sur les sujets liés à l'aménagement du territoire et d'urbanisme commercial.

Contact : Frédérique Bayre - Tél : 01 44 43 99 01 - Fax : 01 47 20 53 53 – fbayre@fcd.fr